

Zusammen-Reden



Referentin
Livia Klingl

Bereits zum 4. Mal wird diese Veranstaltungsreihe der Caritas Wien gemeinsam mit der Stadtgemeinde durchgeführt – auf Initiative der GRÜNEN, versteht sich.

Aus gegebenem Anlass widmen sich die Integrationsgespräche in diesem Herbst natürlich dem Flüchtlingsthema.

Für den ersten Diskussionsabend Anfang Oktober konnte die bekannte KURIER-Journalistin Livia Klingl als Referentin gewonnen werden. Sie hat heuer ein Buch mit dem brisanten Titel „Wir können doch nicht alle nehmen – Europa zwischen „Das Boot ist voll“ und „wir sterben aus“ herausgebracht und wird darüber referieren. Darüber hinaus erwarten wir von den beiden anderen Referentinnen Einblicke in die konkrete Zusammenarbeit zwischen den Migrantinnen, ihren Betreuerinnen und der einheimischen Bevölkerung.

Am zweiten Diskussionsabend am 25. November wollen wir bereits sehr konkret auf die Situation in Neunkirchen und auf konkrete Hilfsmöglichkeiten eingehen und uns bestehenden Angsten und Vorbehalten widmen.

Zusammen-Reden #4

Neunkirchner
Integrationsgespräche



Chancen für Flüchtlinge – Chancen für Gemeinden

Spartakusaal der Musikschule Neunkirchen
Albert-Hirsch-Platz 1, 2320 Neunkirchen

1. Oktober 2015, 19:00 Uhr

Wie kann eine gezielte Einbindung von Flüchtlingen in das soziale Leben von Gemeinden gelingen? Welche Handlungsebene gibt es und wie kann dieser begegnet werden? Was können interessante Erfahrungen, wie die Gemeinde Oberndorf und was die Flüchtlinge selbst beitragen?

Diese Fragen diskutieren erfahrene Akteurinnen und Expertinnen gemeinsam mit zwei interessierten Nachbarinnen.

Referentinnen:

Livia Klingl – Journalistin und Autorin

Sabine Gössler – Gründerin der Bürgerinitiative Kulturbauhaus NÖ

Peter Hyll – Leiter der sozialen Flüchtlingsberatung, Caritas, Asyl & Integration NÖ

Moderation: Caritas Wien

Der Eintritt ist frei, nach der Diskussion gibt es eine kleine Stärkung.



Caritas

